

**CONCERT : SHÉHÉRAZADE PETROUCHKA - LES SIÈCLES • François-Xavier Roth direction musicale**

↓ **Avec Shéhérazade • Petrouchka, Les Siècles** rendent hommage aux Ballets Russes de Serge Diaghilev et rejouent le programme de la soirée de création du célèbre ballet Petrouchka de Stravinsky.

**Depuis 2010, Les Siècles rendent régulièrement hommage à la formidable épopée artistique de la compagnie des Ballets Russes de Serge Diaghilev. D'inspiration russe bien évidemment, cette compagnie a créé la plupart de ses chefs-d'œuvre à Paris. C'est le cas de Petrouchka de Stravinsky. Dans ce ballet incroyablement rythmé, Stravinsky place l'action un jour de Mardi Gras. La fête bat son plein, on y croise une danseuse, un joueur d'orgue de Barbarie ou le fantôme d'une poupée.**

**Pour ce concert, Les Siècles rejouent le programme de la soirée de création de Petrouchka. C'est la Shéhérazade de Rimsky-Korsakov qui ponctuait la soirée. Cette suite symphonique, véritable emblème de la musique russe du 19e siècle, était en effet régulièrement jouée dans la saison des ballets Russes à Paris.**

**Pour ce concert, les musiciens des Siècles reconstituent fidèlement l'instrumentarium de l'orchestre français qui jouait en juin 1911 au Théâtre du Châtelet.**

**Par l'Agenda**

Théâtre Municipal Raymond Devos – Tourcoing 59200 Tourcoing  
Dates et horaires : Mercredi 7 Juin 2023 à 20h